



まつ

もと

じゅん

中区・磯子区・金沢区

# 松本純

まちかど  
政治瓦版

2003年6月16日創刊

発行

かながわ

1区支部

編集長

平木 茂

11月1日号

2013年

No.131

松本純ホームページ 毎日更新中! <http://www.jun.or.jp>

▶検索キーワード「松本純」

## 領海侵犯・核脅威、迅速に国の意思を! 国家安全保障会議を早期に設置します

わが国の外交・安全保障政策の司令塔となる国家安全保障会議（日本版NSC）を新設する法案が衆院特別委員会で審議されています。今臨時国会での成立を期します。

日本を取り巻く東アジア情勢は厳しさを増す一方です。尖閣諸島周辺での中国公船の領海侵犯はこの1年間で61件、のべ205隻にも達しています。また核開発を進める北朝鮮は今年5月、3日連続で計6発の短距離ミサイルを発射しました。

こうした危機に対する日本政府の対応は、これまで国家としての明確な意思と迅速さを欠きがちでした。2010年9月、尖閣諸島近くで起きた中国漁船の海上保安庁巡視船への体当たり事件がいい例です。中国漁船の領海侵犯と中国船長の釈放など政府の対応は日本の主権を著しく傷つけました。民主党政権下での出来事でしたが、私たちはこれを教訓として同じ轍を踏んではなりません。国家安全保障会議はまさにこうした直面する危機に対して、国の意思決定をより迅速・適切に行うために設立するのです。

国家安全保障会議の中核は「4大臣会合」です。総理と官房長官、外相、防衛相をメンバーとし、機動的・定期的に会議を開いて中長期的な安全保障戦略の策定を含めた日本の外交・安全保障政策の基本的な方向を決めます。国防に関する重要事項は文民統制の維持を配慮して「9大臣会合」で審議します。そして領海侵犯や日本領土に対する不法上陸、テロ事件のような緊急事態に対しては総理と官房長官、関係大臣による「緊急事態大臣会合」で対処します。その事務局として国家安全保障局が新設されます。

国家安全保障会議には同盟国や友好国の機密情報を集まるため、政府は特定秘密保護法案をあわせて国会に提出しました。機密情報を漏えいした閣僚・公務員らに最高10年の懲役を科すものです。わが国は機密情報に無防備で、長くスパイ天国といわれ続けてきました。遅すぎた措置ともいえますが、「国民の知る権利に反する」という批判があるのも事実です。しかし法案では「国民の知る権利の保障に資する報道または取材の自由に十分に配慮する」としつかり歯止めをかけており、過度な警戒は不要です。



党国会対策委員会の筆頭副委員長に就任、国会の進行に尽力します  
写真は、佐藤勉国対委員長と小此木八郎国対委員長代理と

いま地域で  
(人・まち・出来事)

## 4代続く造園技術を後進へ伝えたい

植周造園(株)代表取締役 大胡 周一郎さん(金沢区)

**大胡さんは4代続く造園家。**伝統的な築庭文化を受け継ぎながら時代の変化に応じた和風庭園づくりで平成16年に横浜マイスター、23年には「現代の名工」に選ばれました。72歳の今も現場に立ち、後進の指導にも努めています。

「若い人は意欲もあり熱心です。庭づくりの心はうまい、へたではなく、日々の繰り返しの勉強が大事。皆さんにはぜひその心で愛される庭園づくりに邁進してほしいですね」と後輩たちに期待を寄せます。

**もうひとつの顔が金沢区にある旧川合玉堂別邸と庭園を管理・運営するNPO法人の理事長。**別邸は日本画の大家が昭和初期まで創作活動をしていた貴重な文化遺産ですが、平成25年10月16日、原因不明の出火で母屋が全焼してしまいました。「伝統技法の講習会場にも使わせていただいておりましたので、自分の魂が抜けてしまったような気持ちです」と大胡さん。「いつの日か、ありし日の姿がよみがえればいいのですが…」と復元に望みをかけています。

[2013年10月]

松  
本  
議  
員  
の  
活  
動  
記  
録

- 10月 2日 ●森洋叙勲受章祝賀会
- 6日 ●アソカ幼稚園運動会
  - 小山内清謡芸能50周年記念祝賀会
  - 野毛大道芸2013オータムフェスティバル
  - 神奈川県海交会総会
- 7日 ●衆議院議員松本純を励ます会
- 8日 ●厚生労働部会・社会保障制度に関する特命委員会合同会議
- 9日 ●自民党川崎市連政経文化パーティー



10/6 根岸地区連合町内会健民祭  
横田秀昭大会会長は「家族で楽しむのが健民祭。けがの無いよう皆さん頑張ってください」と挨拶されました。



10/12 商和会  
40年以上続く異業種交流会の商和会例会で国会状況や新役職を報告しました。



10/17 ジョンソン&ジョンソン  
V.P.エリザベス・ファウラー氏面会  
ホワイトハウスでの医療及び大統領特別顧問のファウラー博士(弁護士)と。



10/19 第39回金沢まつりいきいきフェスタ  
金沢区の各団体のブースを回り、皆さんの頑張りぶりを拝見し、激励のご挨拶をさせていただきました。

「みんなの声」お寄せください ●あなたの「政治」への想いをFAXにてお寄せください ▷FAX 045-253-0585

○情報発信しています! ▷facebook <http://www.facebook.com/JunMatsumoto411>

▷グリー [http://gree.jp/matsumoto\\_jun](http://gree.jp/matsumoto_jun) ▷Youtube <http://www.youtube.com/junmatsumoto031109>

▷ツイッター [junmatsumoto411をフォローしてください→ http://twtr.jp/user/junmatsumoto411/follow](http://twtr.jp/user/junmatsumoto411/follow)

## 永田町日記 異例ですが、党国対・政調の役員を兼任します

10月15日に開会した臨時国会に先だって自民党の役員人事が行われ、私は国会対策委員会筆頭副委員長と政務調査会副会長を兼務することになりました。

国対委は法案審議で政府や野党との間を調整するのが役目で筆頭副委員長はナンバー3。政調会は党の政策を決定する機関で、私は厚生労働と総務の両部会を担当します。実は国対・政調役員の兼任は珍しいそうで、同様に兼任となつた平沢勝栄衆院議員とともに、記者会見で「そのねらいは?」と問われた石破茂幹事長は「今後は国対と政調が連携することが重要になってくる。おふたりはさまざまな役職を経験し双方の現場で熟達しているので、負担は多いがお願いした」と答えました。その期待に応えたいと思います。また衆議院では、1委員として厚生労働委員会、国家基本政策委員会、政治倫理審査会に所属します。(純)



新しいポスターが完成しました